



3 Pièces

65 m²

Réf. 82871167

349 000 €

St Martin

Maison à vendre (97150)

**résidences
immobilier**

OCEANO

résidences immobilier

Votre agence oceano-christie's vous propose une jolie petite maison dans un quartier résidentiel et sécurisé. Composé d'une entrée, cuisine équipé moderne ouverte sur un salon-séjour avec une grande mezzanine, deux chambres avec dressing, salle de douche avec coin rangement, wc indépendant. Pas de terrain mais deux grandes terrasses . La maison possède un parking plus un grand garage. Beaucoup de charme petite copropriété, pour les amoureux de calme ce bien est idéal. Charges de copropriété : 25 euros dernière taxe foncière : 1500 euros contacter votre conseiller asensio corinne 0690733528 ei - ...

Oceano-christie's offers you a pretty little house in a secure residential area. Composed of an entrance, modern fitted kitchen opening onto a living room with a large mezzanine, two bedrooms with dressing room, shower room with storage area, separate toilet. No land but two large terraces. The house has parking plus a large garage. Lots of charm in a small co-ownership, for lovers of peace and quiet this property is ideal. Condominium charges: 25 euros last property tax: 1500 euros contact your asensio advisor corinne 0690733528 ei - commercial agent registered with the basse terre rsac under ...

OCEANO CHRISTIE'S

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 S

Contactez l'agence





www.residences-immobilier.com



OCEANO

OCEANO